

Les lauréats du Prix Belgique-Canada sont choisis par un jury littéraire dont les membres belges sont désignés par le ministère belge de la Culture française et les membres canadiens, par le Conseil des Arts du Canada. Cette année, le groupe canadien se composait de Mme Louise Maheu-Forcier et de MM. Jacques Godbout, Gilles Marcotte, Jean-Guy Pilon et Naim Kattan. Le groupe belge se composait de Mme E. De Keyser, MM. Jean Rémiche, Pierre Mertens, Charles Bertin, Léo Moulin et Jean Tordeur.

Renseignements: Ministère des Affaires extérieures  
Direction des Affaires culturelles  
Ottawa, K1A 0G2  
Tél: 992-9307

ou

Agent d'information et relations publiques  
Conseil des Arts du Canada  
Ottawa, K1P 5V8  
Tél: 237-3400